

市政フラッシュ

11/3

「損をしない考え方はこれだ！」 ライフプラン講演会



結婚、出産、教育、年金、住宅ローン、保険などライフプランをどのように計画すればよいか、子育て世代向け「ライフプラン講演会」を開催しました。ファイナンシャルプランナーの高橋賢二郎氏により、ライフプランのノウハウについて丁寧に解説が行われ、参加者も真剣な表情で受講していました。

11/13

岩国市長、普天間基地を視察



山口県岩国市の福田良彦市長が市役所を訪れ、米軍普天間飛行場に配備されているKC130空中給油機の岩国基地への移駐について、佐喜眞市長と意見交換を行いました。福田市長は「沖縄の負担軽減のため、できることを考えたい」と述べました。

11/14

「さしのべた その手が こどもの命綱」 児童虐待防止講演会



市要保護児童対策地域協議会（じのーんキッズ安心ネット）主催の児童虐待防止講演会が中央公民館にて開催されました。講演会では県立中部病院小児科の小濱守安医師が、医療現場で遭遇した虐待の実態を紹介。わずかなケガの背景にも虐待が潜んでいる可能性があり、より注意を払ってることが重要だと呼び掛けました。

11/22

フィリピン台風被災地への義援金へのご協力を



11月8日にフィリピン中部を台風30号が直撃、各地で洪水や土砂崩れなどによる甚大な被害が発生しています。市では救援・復興事業を支援するため義援金を募っておりますので、皆さまのあたたかいご支援をお願いします。募金箱は、市役所1階コピーと、市内各出先機関に設置しています。（問合せ：福祉総務課 ☎893-4411内線128・129）

市報に見る 2013年 主な出来事

2013年、宜野湾市でもさまざまなニュースがありました。市報に掲載された記事の中から、主な話題を取り上げ、宜野湾市のこの1年を振り返ります。

- 1/7 市女子バスケットボールチームへ初の市民栄誉賞
- 2/19 市商工会と災害時応急対策支援活動に関する協定書を締結
- 2/23 西海岸地域（伊佐区、大山区、真志喜区、宇地泊区、大謝名団地、上大謝名、嘉数ハイツ）の津波避難訓練に約1,000人が参加
- 3/23 タヒチタマリギのわんがタヒチアンダンス世界2位
- 3/28 市制施行50周年記念「平和を守る獅子群」設置
- 4/6 第29代はごろもレディ選出
- 4/11 市議会台湾友好議員連盟設立
- 5/29 プロバスケットボール「琉球ゴールデンキングス」をまちニコ大使に任命
- 6/17 オリジナルフレーム切手「宜野湾はごろも祭り」販売開始
- 7/1 平成25年度市政功労者表彰式典
- 7/1 宜野湾ベイサイド情報センターをリニューアル
- 8/1 ウエル・カルチャースクール普天間校が開校
- 8/12 MV22 オスプレイが米軍普天間飛行場へ追加配備



- 8/14 中学校硬式野球で宜野湾ポニーズを中心とする日本代表が初の世界一
- 8/15 宜野湾市権利擁護支援センターうるる開所
- 10/3 普天間小学校区域の自治会（野嵩1区、野嵩2区、野嵩3区、普天間1区、普天間2区）を地域安全モデル地区に指定
- 10/14 我如古スンサーミー保存会結成総会
- 10/14 第1回琉球国王普天満御参詣歴史絵巻行列
- 10/20 第2回復活普天間沖縄角力大会